



## Ben Janiak Bewerbung als Mitglied im Kreisvorstand

*Liebe Freundinnen und Freunde,*

mein Name ist Ben Janiak. Ich bin 19 Jahre alt und komme aus Asperg. Zurzeit studiere ich Politikwissenschaften und Mathematik auf Lehramt in Stuttgart.

Ich bin den Grünen beigetreten damit sich etwas ändert. Wir vertreten Werte, wie Vielfalt und Menschlichkeit. Diese Werte werden, wie ihr sicherlich wisst, aktuell massiv angegriffen. Rechte Kräfte versuchen unsere demokratischen und pluralistischen Werte nach und nach durch ihre nationalistische Weltanschauung zu ersetzen. Der demokratische Widerstand in den Parlamenten hingegen ist damit beschäftigt sich selbst die Schuld zuzuschieben, was natürlich nur den Rechten hilft. Wir als Grüne, Mitglieder einer demokratischen Partei der politischen Mitte, haben die Verantwortung uns dem entgegenzustellen, und zwar nicht mit einem weiter so, geschweige denn einem Kopieren der rechten Narrativen, sondern mit unseren Werten: Vielfalt und Fortschritt.

Als junger Mensch erschreckt mich teilweise die Gleichgültigkeit, wie mit dieser Gefahr umgegangen wird. Ich möchte sicherstellen, dass zum einen die Ränder und extreme Kräfte an Einfluss in der Gesellschaft verlieren und zum anderen wir als Grüne weiterhin selbstreflektiert zu uns stehen und die Menschen repräsentieren können.

In diesem Jahr stehen vier wichtige Wahlen an, von denen drei direkt den Kreis und die Region betreffen. Hier gilt es für uns und vor allem die Demokratie zu kämpfen, denn diese Wahlen finden in einer anderen Situation statt und wir wollen und können nicht zulassen, dass die Feinde der Demokratie diese Wahlen nutzen, um eben jene auszuhöhlen.

Das alles sind Ziele, für die wir alle stehen. Um diese zu erreichen ist eine reibungslose Vernetzung der OV's mit dem KV und eine der OV's untereinander durch den KV zwingend erforderlich. Um diese zu gewährleisten, möchte ich nicht nur meine junge Perspektive, sondern auch meine Liebe zur Politik mit einbringen. Zu meinen Stärken gehört es bei Meinungsverschiedenheiten die Gemeinsamkeiten der verschiedenen Seiten hervorzuheben, damit eine gemeinsame Lösung gefunden werden kann. In einer Zeit, in der es viel Unzufriedenheit gibt, ist es wichtig gemeinsam und nicht gegeneinander zu arbeiten. Das ist mein Ziel.

Ich trete an, weil ich mich einsetzen möchte, für die Demokratie und die Grünen. Leider ist beides gerade nötig.

Liebe Grüße

*Ben*

